

Pistoletazo de salida de la Lliga Blava Escolar

Este sábado 12 de octubre se ha dado el pistoletazo de salida a la Lliga Blava Escolar, un nuevo e innovador formato de competición que busca popularizar el deporte de la vela entre los jóvenes, dando continuidad a los programas de vela escolar Esport Blau Escolar, Viu la Vela y Aventura Blava. La Lliga Blava Escolar permite a los alumnos que han participado en estos programas consolidar su aprendizaje en un entorno competitivo saludable, fomentando la igualdad de oportunidades y el empoderamiento de las chicas en el deporte.

El evento ha contado con la participación de 21 equipos procedentes de 18 clubes de toda Cataluña, que han disputado dos pruebas en una regata de carácter lúdico. Los equipos, formados por cuatro personas (dos chicos y dos chicas), han competido con embarcaciones colectivas. Los tres mejores clasificados han sido el Club Vela Blanes, el Club Nàutic El Masnou y el Club Nàutic l'Escala, que han ocupado las tres primeras posiciones del podio.

En la Lliga Blava Escolar han participado los siguientes equipos: Club Vela Blanes, Club Nàutic El Balís, Club Natació Barcelona, Club Nàutic El Masnou, GEN Roses, Club Nàutic Sant Feliu de Guíxols, Vela Mataró, Club Nàutic Vilassar, Real Club Nàutic de Barcelona, Vela Barcelona, Club Marítim Barcelona, Club Nàutic l'Escala, Club Nàutic Salou, BISC Barcelona, Club Nàutic Arenys, Vela El Prat, Club Nàutic l'Escala y Club Nàutic Costa Brava & Club Vela Palamós.

Tras las pruebas, los participantes han tenido la oportunidad de disfrutar de la final de la Copa América entre Ineos Britannia y Team New Zealand. A continuación, se han trasladado al Village de la Copa América para celebrar la entrega de premios, que ha contado con la presencia de destacadas personalidades como Josep Maria Isern, presidente de la Federació Catalana de Vela; Ignasi Armengol, director general de la Fundació Barcelona Capital Nàutica; Mercè Jofre, responsable de la promoción deportiva del Institut Barcelona Esports del Ayuntamiento de Barcelona; y Ricardo Laso de la Vega González, secretario general del Consejo Superior de Deportes (CSD).

Con el objetivo de consolidar el aprendizaje de los alumnos y fomentar el sentimiento de pertenencia, la Lliga Blava Escolar permite a los jóvenes representar a su centro educativo, club de vela y municipio en varios encuentros, incluyendo regatas lúdicas clasificatorias que promueven la participación y la competición saludable. Además, el proyecto refuerza valores esenciales como la colaboración, el respeto por el medio ambiente y el espíritu de superación, creando así una comunidad de jóvenes navegantes comprometidos con el futuro de la vela.

La Lliga Blava Escolar da continuidad a tres grandes programas de vela escolar: Esport Blau Escolar, Viu la Vela y Aventura Blava. Esport Blau Escolar, impulsado por la Federació Catalana de Vela con el apoyo de la Conselleria d'Esports y el Departament d'Educació de la Generalitat de Catalunya, se desarrolla a lo largo de todo el litoral catalán, integrando la



vela como parte del currículum escolar. Viu la Vela, en colaboración con el Ayuntamiento de Barcelona, ofrece a los alumnos de la ciudad la posibilidad de recibir una charla sobre la competición de la Copa América y una jornada de navegación a vela. Finalmente, Aventura Blava, con el apoyo de la Diputación de Barcelona, está diseñado para que el alumnado conozca todos los detalles de la Copa América, disfrute de un bautismo de vela y se desarrolla en toda la provincia de Barcelona. Estas iniciativas, combinadas con la Lliga Blava Escolar, aseguran que la vela se convierta en un deporte inclusivo, accesible y continuado para todos los jóvenes.